



**CARTER CON ORQUESTA DE COSTA RICA.**— Washington, junio 11. El Presidente Jimmy Carter saluda a los miembros de la Sinfónica Juvenil de Costa Rica, que tocaron en Washington.

# Vietnam Envía Tropas a la Frontera con Camboya

BANGKOK, junio 11. (UPI). -- Vietnam desplazó sus mejores tropas de combate hacia la frontera con Camboya, informaron hoy fuentes diplomáticas. Las fuentes dijeron que nueve de las mejores divisiones de infantería del ejército vietnamés, están ahora apostadas en la frontera entre los dos enemigos comunistas. Según se cree, la mayor parte de esas tropas están integradas por soldados y unidades del antiguo ejército de Vietnam del Norte, que han reemplazado a las llamadas

"divisiones de conscriptos", las que dieron pobres resultados en combate.

Incluido en la formación militar fronteriza figura la Segunda División de Infantería, la de la "buena estrella", la que estuvo activa en las provincias costeras del centro durante la guerra de Vietnam.

Otras unidades se han desplazado desde el norte de Vietnam hacia Camboya al través de Laos, haciendo el primer uso conocido de la llamada Ruta Ho Chi Minh, desde por lo menos 1974, según dijo

una fuente.

Agregó que fuentes de inteligencia creen que los vietnamenses están tratando de mantener secreto el movimiento de tropas, especialmente para la población local, al mismo tiempo que reactivan las rutas de la selva

—Favor pase a la Pág. 45.

## Estallan Motines en España

MADRID, junio 10. (UPI). -- Reclusos que trataban de impedir el descubrimiento de un sofisticado túnel de 7 metros de extensión se amotinaron hoy en la cárcel de Valencia e incendiaron dos pabellones de celdas.

El incidente fue un nuevo estallido de violencia en el caótico sistema carcelario español, que en las últimas dos semanas fue burlado por unas 60 fugas.

El periódico madrileño derechista "El Imparcial" dijo que la situación se ha convertido en una broma y exigió las renuncias del Ministro de Justicia y del Director Nacional de Prisiones.

El motín de Valencia comenzó con la erección de una barricada para impedir que los guardias y la

—Favor pase a la Pág. 55.

## El Arte de Besar en Inglaterra

LONDRES, Jun 11 (EFE). El beso está de moda en Gran Bretaña, afirman psicólogos y sociólogos en el Reino Unido al constatar que con la llegada del verano se populariza la "ola del beso público".

Comprobando que no son tan "sajones" como se dice, los británicos adoptaron lo que conocen como "prácticas latinas" de besar en público y ya intentan batir los "records".

Para esto ya se encuentra en los centros comunitarios de varios barrios londinenses un folleto que enseña las técnicas del arte y cómo mantener los "equipos" necesarios en buen estado.

Las primeras reglas incluyen la seriedad del "arte", seguida de consejos como la utilización de aceite de girasol

—Favor pase a la Pág. 59.

# Multitudinaria Recepción dan a Arnulfo Arias en Panamá

CIUDAD PANAMA, junio 11. (AP). El ex-Presidente panameño Arnulfo Arias descansaba hoy durante su primera jornada completa en este país, tras regresar anoche en medio de una multitudinaria recepción, poniendo fin a casi una década de exilio.

El anciano médico de 76 años de edad, que lucía un sobrio traje gris y transpiraba profusamente en el calor del tropico, agitó las manos y sonrió jubilosamente ayer a sus

simpatizantes desde la camioneta que lo trajo desde el aeropuerto, tardando horas en abrirse camino rumbo al centro de la ciudad por entre los millares de panameños que le daban la bienvenida.

Arias, que ocupó tres veces la presidencia de este pequeño país y que era hasta ayer el más famoso de los exiliados panameños, dirigió a la muchedumbre un severo y encendido discurso en el que cali-

—Favor pase a la Pág. 27.

# Continúa el Aumento de la Renta Per Cápita en Chile

SANTIAGO (Chile), junio 11. (UPI). La renta per cápita de los chilenos ha ido subiendo con el correr del tiempo, al igual que su esperanza de vida, según cifras aparecidas en el compendio estadístico elaborado por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El compendio muestra asimismo, que el número de habitantes femeninos del país sigue siendo mayor que el de hombres.

En el volumen, de tamaño bolsillo, el INE hace un retrato en

renta, mortalidad, esperanza de vida, población, educación, nulidades matrimoniales, etc.

Según el compendio, la renta per cápita (nominal en dólares) era hasta 1977 de 978 dólares. Hace 18 años en 1960 se elevaba a sólo 382 dólares.

En cuanto a la esperanza de vida (número de años que probablemente le correspondería vivir a cada componente de una generación de recién nacidos),

—Favor pase a la Pág. 44.

# Plagas de Langosta Causarán Hambre en Países Africanos

DAR ES SALAAM (Tanzania), junio 11. (UPI). Las inmensas mangas de langostas que están descendiendo al menos 8.400 toneladas diarias de cultivos en el este de África, deben ser exterminadas antes que sometan al hambre a miles de africanos, advirtió hoy un experto en langostas.

"Si no controlamos a las langostas ahora, tendremos que alimentar a centenares de miles de

personas", dijo John Malecela, titular de la Organización para el Control de la Langosta del desierto de África Oriental.

Malecela, que es Ministro de Agricultura de Tanzania, informó a los periodistas de su reciente visita a las zonas de plaga, haciendo un pedido de ayuda internacional, para combatir los

—Favor pase a la Pág. 45.



**ESTRICTA VIGILANCIA.**— Rosario, junio 11. La estricta vigilancia montada durante el mundial de fútbol, ha evitado todo acto de violencia. Un soldado fuertemente armado en el Estadio de Rosario.

# Referéndum Sobre una Ley Antiterrorista en Italia

ROMA, junio 11. (UPI). -- Los italianos iniciaron hoy dos días de referéndum sobre las polémicas propuestas que pondrán a prueba el apoyo popular a los tres meses de cooperación política entre el comunismo y la democracia cristiana.

Las propuestas abolirían una ley de 1975 que refuerza el poder policial para reprimir el crimen y el terrorismo y una ley de 1974 que permite el uso de 45.000 millones de liras (52.300.000 de dólares) provenientes de impuestos para financiar a los Partidos políticos.

Cerca de 41 millones de italianos están capacitados para votar.

pero las autoridades estiman que la concurrencia de las primeras horas fue escasa, ya que muchos ciudadanos enfilan hacia las playas en lugar de ir las urnas.

Los comunistas, los demócrata-cristianos y otros Partidos del Gobierno de mayoría exigen un "no" a las propuestas que, según ellos, debilitarían al frágil acuerdo político del Primer Ministro Giulio Andreotti.

El referéndum fue exigido por el pequeño Partido Radical, que recolectó 700.000 firmas para rever la Ley sobre Financiación de los

—Favor pase a la Pág. 46.

# En Medio de Tensión se Realizan Comicios Municipales en Colombia

BOGOTA, junio 11. (AP). Los escrutinios de los cinco millones de votos depositados en las elecciones presidenciales del domingo, comenzaron hoy en los 960 municipios de Colombia, en medio de tensión y expectativa, debido a las denuncias de presuntas irregularidades formuladas por la oposición.

Según el primer recuento oficial de votos, el candidato del Partido Liberal de Gobierno, Julio César Turbay Ayala, ganó la Presidencia con una ventaja de 139.933 votos sobre Belisario Betancur, quien fue postulado por una coalición de los Partidos Conservador, Alianza Nacional Popular (ANAP) y Demócrata Cristiano. Todos de oposición.

El Partido Liberal, el mayor de la nación, envió una circular a sus delegados y testigos en el recuento de votos en la cual les ordena "defender el triunfo que es fruto de la pureza del sufragio".

Betancur, el candidato derrotado, pidió a sus seguidores "montar guardia en las urnas y vigilar estrechamente el recuento de los votos con el objeto de confirmar en las urnas la voluntad popular respaldada mayoritariamente por una abrumadora votación, que se ha deformado por las informaciones electorales, consignadas en los sucesivos boletines de la registraduría".

A pesar de la ventaja acumulada por Turbay Ayala, Betancur ex-

—Favor pase a la Pág. 42.